UNICEF Kids

MOSMUN XV

Mesa:

Sara González y Matilda Diez

Correo:

unicefkids@montessori.edu.co

Índice.

- 1. Carta de los Presidentes (Pg. 3)
- 2. Introducción al Comité (Pg. 4)
 - 2.1. Contexto Histórico (Pg. 4)
 - 2.2. Funciones y Objetivos (Pg. 4)
- 3. Tema: Crisis Humanitaria hacia los niños/menores de edad en conflictos armados activos relevantes después del 2020 (Pg. 5)
 - 3.1. Contexto Histórico (Pg. 5)
 - a. Conflicto Armado Ruso-Ucraniano (Pg. 5)
 - b. Conflicto Armado Israelí-Palestino (Pg. 6)
 - 3.2. Situación Actual (Pg. 7)
 - a. Conflicto Armado Ruso-Ucraniano (Pg. 8)
 - b. Conflicto Armado Israelí-Palestino (Pg. 9)
 - 3.3. QUARMAS (Preguntas al delegado) (pg. 10)
 - 3.4. Posición de Países (Pg. 11)
 - 3.5. Links de Apoyo (Pg. 14)
- 4. Bibliografía (Pg. 15)

1. Carta de los presidentes

Estimados delegados,

Nos complace enormemente asumir el rol de sus presidentes durante el desarrollo de la versión interna de MOSMUN XV, en UNICEF Kids, una experiencia sumamente significativa que se extenderá durante un día.

Antes que nada, deseamos expresarles nuestro más sincero agradecimiento por formar parte de este fondo de las Naciones Unidas. Sabemos que enfrentaremos juntos una serie de retos y desafíos, pero confiamos plenamente en que cada uno de ustedes está preparado para afrontarlos con determinación y valentía. Su presencia aquí es un reflejo de su compromiso con el aprendizaje y la exploración de nuevas oportunidades, lo cual es motivo de admiración.

A través de este ejercicio, esperamos que puedan reflexionar sobre los acontecimientos actuales para ganar una perspectiva más profunda sobre los derechos humanos de los niños y la sociedad en general. Queremos que este día sea una oportunidad valiosa para que cada uno de ustedes desarrolle sus habilidades de liderazgo, comunicación y trabajo en equipo.

Atentamente,

Sara González

Matilda Diez

(3213134353)

(3113428504)

2. Introducción al comité

2.1.Contexto Histórico

La UNICEF fue formada y organizada en 1946, justo después del fin de la Segunda Guerra Mundial. La razón por la cual este comité fue formado fue para ayudar a niños y personas jóvenes que estuvieran en peligro, sin importar en qué lugar del mundo estuvieran, o a qué bando (Grupo de países, organizaciones, o personas que apoyan a cierto país en un conflicto) pertenecieran. Dentro de este comité se han hecho y se siguen haciendo esfuerzos para que los derechos humanos de todos los niños del mundo sean respetados, y de esta forma los niños puedan sobrevivir, aprender, y alcanzar su completo potencial. UNICEF como comité ha tenido diferentes enfoques en el tiempo gracias a conflictos armados que se han presentado desde los inicios del mismo. Estos enfoques se definen gracias a que en estos conflictos hay muchos más niños y jóvenes que tienen sus derechos humanos irrespetados, por lo tanto la UNICEF como comité de protección de niños y jóvenes, tiene que apoderarse de la situación, para proteger y cuidar a las personas y niños, que necesiten ayuda.

2.2. Funciones y Objetivos

Las funciones de la UNICEF son garantizar los derechos humanos de cada niño, especialmente a aquellos que están en un estado desfavorecido. De la misma manera tiene cómo función ayudar con la implementación de proyectos en gobiernos que ayuden, protejan y garanticen los derechos a los niños, proveer ayuda a niños y jóvenes y utilizar datos para poder generar soluciones lo más rápido y efectivamente posible sin afectar más las condiciones de millones de niños y niñas que hay en el mundo. Sus objetivos se enfocan en promover la inclusión y la protección de la infancia, la sobrevivencia de los niños, buen estilo de vida para menores de edad, educación, ayuda en momentos críticos, igualdad de género

entre niños y niñas, programas de innovación para el beneficio de los niños y brindar suministros a menores y sus familias, los cuales son fundamentales para garantizar una infancia digna para los niños y niñas del mundo los cuales son el futuro de la sociedad.

3. Tema: Crisis humanitaria hacia los niños/menores de edad en conflictos armados activos relevantes después del 2020

3.1. Contexto Histórico

En la historia, han habido diversos conflictos armados alrededor del mundo principalmente por razones culturales, sociales, religiosas, políticas y económicas. En medio de estos conflictos se ven afectados todos los ciudadanos de los países involucrados. Al analizar las cifras de personas afectadas por estos conflictos, podemos notar que los más afectados son los menores de edad, los cuales a la vez son los menos involucrados en las mismas.

a. Conflicto armado Ruso-Ucraniano

Los orígenes de este conflicto se remontan a 1991, después de la separación de la URSS¹, cuando después de muchos intentos, Ucrania se pudo separar de la Unión Soviética y establecerse cómo un país independiente. Hasta el punto donde a finales del 2013, principios del 2014, se presentaron grandes manifestaciones al lado este del país en contra de las influencias generadas por el gobierno ruso en el presidente de ese momento Viktor Yushchenko, violando la soberanía Ucraniana. Este presidente se encargó de rechazar un

¹ Unión Soviética: Un estado federal con ideologías socialistas el cual existió del año 1922 hasta 1991

tratado de comercio ofrecido por la Unión Europea² y realizar uno con el gobierno ruso, el cual apenas vio las protestas y la presión del pueblo ucraniano, decidió renunciar y buscar asilo político³ en Rusia. Este periodo se conoce cómo el Euromaidán. Después de la falta de gobierno por un periodo, el gobierno ruso decidió invadir el estado de Crimea. Asi mismo, en mayo del 2014 los grupos a favor de independizarse de las regiones Donetsk y Lugansk, realizaron un referéndum, generando inconformidad en los países occidentales generando un conflicto entre estos grupos y las fuerzas armadas del gobierno Ucraniano hasta 2021, dejando a miles de niños y jóvenes grandemente afectados por estos conflictos. Según Save the Children, desde el 2014 hasta el 2021, los impactos más significativos que los menores de edad han tenido que presenciar son, ataques en las escuelas los cuales han dejado muchos heridos y menores asesinados, diferencias de género el cual afecta más a las niñas presenciando actos cómo abusos y violaciones, pobreza, falta de garantía de alimentos diarios, problemas de salud física especialmente en pandemia la cual ha dejado también muchos efectos negativos, y la más grave problemas en la salud mental, la cual ha producido que niños, niñas y jóvenes tengan traumas, problemas de angustia y problemas para dormir.

b. Conflicto armado israelí-palestino

Desde la post primera guerra mundial han habido problemas entre la comunidad israeli y la palestina. En 1922 Palestina fue puesta bajo el poder Britanico por la Sociedad de las naciones (League of nations). Posteriormente Palestina fue nombrada como un territorio para los Judios, y por esta razón una gran cantidad de personas pertenecientes a esta religión se dirigieron hacia este territorio para refugiarse. Después de la segunda guerra mundial, Palestina fue dividida en dos partes, una arabe palestina, y una judía gracias a los conflictos

-

² Unión Europea: Una organización con múltiples países europeos el cual tiene el fin de compartir y ayudar en aspectos políticos, económicos y sociales a países europeos y del occidente.

³ Asilo Político: Una persona busca poder residir en un país sin ser sacado de este, por conflictos o delitos en un país.

entre las mismas. La sociedad Judía decidió independizarse de Gran Bretaña, y formar Israel, un estado independiente. Ese mismo año los Israelitas decidieron tomar una parte del territorio Palestino, ya que consideraban que todo el territorio Palestino pertenecia a los judios, por lo tanto tenian el derecho a tomar este territorio. Finalmente en 1967 Israel tomó el completo control sobre Palestina, lo cual hizo que muchos ciudadanos tuvieran que huir de este país. En 1987 los palestinos decidieron tomar control sobre sus tierras, lo cual llegó a un acuerdo con los israelitas para devolver el territorio arabe palestino. Sin embargo estas negociaciones no fueron completamente organizadas, y el resultado de esto fue otro conflicto en el año 2000 entre los dos territorios con armas y bombas utilizadas, lo cual rompió el acuerdo hecho en 1987. En 2005 Israel retiró sus tropas de Gaza (Franja Palestina anteriormente tomada por israel pero devuelta en el acuerdo de 1987, esta franja no está unida a el estado de palestina, pero al contrario está separada por Israel.) después de una toma armada por parte de Hamas (El movimiento de resistencia Islámica de Palestina, que está en contra del estado de Israel), lo cual creó un conflicto entre Hamas e Israel. Finalmente en 2007 Israel impuso un bloqueo a Gaza que creó una crisis humanitaria. Desde que Palestina fue considerado territorio Judio en 1922 han habido muchos conflictos entre las dos religiones, lo cual ha llevado a muchas crisis humanitarias en estas zonas, especialmente en los niños. Esto sucede gracias a su incapacidad de hacer parte en estos conflictos, y por lo tanto su incapacidad de proteger sus hogares. Como mencionado anteriormente, muchos "

3.2.Situación Actual

Actualmente, en el mundo en consecuencia a muchos conflictos armados, se han producido crisis humanitarias muy grandes afectando a todos, pero los niños así cómo en el pasado, han sido la generación más afectada por estos conflictos. Por esta razón la comunidad internacional se ha visto grandemente alarmada de estos hechos, generando constantes

diálogos entre naciones pero no se han podido llegar a conclusiones o soluciones las cuales se puedan realizar completamente en estás naciones y en esta generación.

a. Conflicto armado Ruso-Ucraniano

Desde el 24 de febrero del 2022 cuando el gobierno Ruso decidió invadir el país Ucraniano, para "defenderse", millones de niños y niñas han sido desplazados de su país de origen. Se estima que aproximadamente más de 5.9 millones de personas han sido desplazados siendo el 88% mujeres y menores de edad. Los aspectos mencionados anteriormente en la guía son una problemática entre los niños, entre estos la exposición a peligros tales cómo, asesinatos, secuestros, violaciones, abusos y entre otros crímenes de lesa humanidad que han incrementado de manera exponencial generando preocupación especialmente en aquellos menores de edad los cuales cruzan a países vecinos solos o dentro del país sin compañía. La UNICEF se ha encargado de cooperar con los gobiernos de países vecinos con puestos llama los cuales permiten que menores de edad acompañados y solos puedan recibir ayuda en aquellos problemas que son urgentes. En estos puntos se verifica su estado de salud, se diagnostica si han sido víctimas de un crimen de lesa humanidad, se les brinda apoyo a las familias y por último a aquellos que no están acompañados, se les brinda la oportunidad para poder reencontrarse con sus familiares dentro del país. Así mismo, los problemas de salud mental y física han afectado a miles de niños, generando las condiciones físicas o médicas y problemas de ansiedad, problemas para dormir y traumas; estás condiciones han sido alterados también por el ambiente en el que se refugian que en la mayoría de los casos corresponden a estaciones subterráneas, parqueaderos y sótanos. Recientemente, en la segunda mitad de este año, el gobierno ruso atacó y destruyó uno de los hospitales infantiles más grandes del país ubicado en la ciudad de Kyiv, dejando muertes de aproximadamente 150 personas, afectando y debilitando cada vez más el sistema de salud previniendo que los niños y niñas ucranianos puedan recibir los servicios médicos de manera adecuada. El nivel de pobreza en el país esta actualmente en el 24,1% siendo la más alta desde hace 15 años, demostrando un retraso económico y problemas para que padres de familia puedan brindar una calidad de vida a sus hijos; de la misma manera UNICEF ha intentado suministrar kits de emergencia, tanques de agua potable, educación y material de higiene y médico para aquellos que más lo necesitan. Algo que ha preocupado mucho a la comunidad internacional es la educación en niños, otro factor, el cual se ha visto gravemente afectado. Hoy en día miles de niños pararon de recibir educación o les toca tomarla de manera virtual la cual no es tan efectiva cómo la presencial; muchas instituciones educativas han sido destruidas y por la seguridad de los niños algunas de estás han tenido que culminar operaciones temporalmente para evitar que más niños y niñas se vean afectados. Lo único que mantiene esperanzado a esta sociedad son los niños y por eso ahora más que nunca los organismos de las Naciones Unidas y la UNICEF hemos hecho y seguiremos haciendo lo posible para hacer y proponer soluciones para que estos niños y niñas puedan también recibir una vida digna.

b. Conflicto armado israelí-palestino

El conflicto armado Israelí-Palestino que en este momento sigue activo, inició el 7 de octubre del 2023. En esta fecha, Hamas (Grupo Armado Palestino) lanzo miles de proyectiles contra Israel desde Gaza, y en este proceso atravesaron la marca perimetral de Gaza, asi afectando a muchos Israelitas, en especial niños y jovenes. Posteriormente a este ataque Israel declaró estado de alerta de guerra, y por lo tanto, trasladó sus tropas a Gaza. Este dilema empezó a volverse más grande, a afectar más personas, y a involucrar a más países, lo cual es la razón por la cual no se ha llegado a un acuerdo en el presente. Es importante resaltar que pasó de ser un conflicto entre Israel y Hamas, a ser un conflicto de Israel-Palestina. El tema más

preocupante para la sociedad y la ONU, es la cantidad de personas que están muriendo o están pasando por una crisis humanitaria, especialmente los menores de edad, por esta preocupación se han hecho muchos estudios y estadísticas sobre este mismo tema. Con las cuentas hechas se publico que la cantidad de niños que han muerto solo en la franja de Gaza son 14.000 (Segun el ministerio de salud palestino) aproximadamente 400 por dia, sin contar a Israel, por lo tanto son muchos mas los que han muerto en este periodo de tiempo. Los niños no solo están muriendo, también están padeciendo enfermedades físicas y mentales que podrían afectar sus futuros, como desnutrición, distintas enfermedades psicológicas, o deshidratación, por estas enfermedades se han muerto más de 28 niños, y muchos más están a punto de hacerlo. Es importante resaltar que debido a la destrucción de muchos espacios públicos y privados, muchos niños no están siendo capaces de recibir la educación básica y necesaria, aproximadamente 625.000 niños están pasando por esta situación. Por más que la población Israelita y la palestina han crecido en un entorno de violencia, gracias a este conflicto, las situaciones complicadas e inhumanas se volvieron más frecuentes, hay madres que tienen que dar a luz sin apoyo médico, y hay familias que se tienen que alimentar de comida para mascotas gracias a la falta de alimento. Mayormente por estas razones se pidió un alto al fuego para tratar estas situaciones, pero sin embargo cuando se organizó para negociar, se publicó que Israel no mando ninguna delegación, lo cual muestra su desinterés en llegar a un acuerdo con Palestina. Gracias a la complejidad del conflicto, no se ha podido brindar el completo apoyo de la UNICEF o de otros países hacia la crisis humanitaria. Sin embargo por el momento se han enviado 386 camiones de la UNICEF hacia gaza, sin embargo todavía se necesita apoyo de todas las delegaciones para enviar necesidades esenciales para los que las necesiten.

3.3. QUARMAS

- I. ¿Cuáles son los aliados de tu delegación en el presente, que delegaciones estás apoyando en estos conflictos armados, y porque tienen el apoyo de tu delegación?
- II. ¿Tu delegación ha hecho parte de Conflictos armados, desacuerdos y/o guerras, en las cuales hubo crisis humanitarias hacia niños o menores de edad? En el caso de que si, que hizo tu delegación al respecto?
- III. ¿Tu delegación está abierta a recibir y brindar ayuda de otras delegaciones o la Unicef en sí, en el caso de tener una crisis humanitaria en tu país, en caso de que no, cuál es la razón?

3.4. Posición de países

- 1. Federación de Rusia La Federación de Rusia comúnmente apoya a sus aliados o proveedores, como por ejemplo Corea del Norte, China, y Bielorrusia. Hace parte del conflicto Rusia-Ucrania y en el conflicto de Israel-Palestina, Rusia no ha hecho declaraciones oficiales, pero en el pasado ha mostrado su apoyo y protección hacia Palestina. Así mismo, se cree que este país no respeta los derechos de los niños ya que en múltiples ocasiones ha demostrado atentar en contra de los menores.
- 2. República Socialista Soviética de Ucrania La República Socialista Soviética de Ucrania la cual hace parte del conflicto Rusia-Ucrania, tuvo en su post-independencia una buena relación con Rusia, pero con el tiempo empeoró, lo cual es una causa del conflicto hoy en día. En el conflicto Israel-Palestina ha mostrado apoyo hacia ambos estados, por lo tanto se puede considerar neutral ante la comunidad internacional; Respecto a los derechos de los niños este país siempre ha intentado buscar ayuda de UNICEF para poder recibir ayuda para garantizar los derechos de los niños.
- 3. Estado de Israel El estado de Israel hace parte del conflicto armado entre Israel y palestina, y en el conflicto de Rusia-Ucrania ha decidido mantener una postura neutral, gracias a las relaciones que tiene con ambos países. El gobierno Israelí ha mostrado en un punto del pasado interés en apoyar los derechos de los niños, pero en consecuencia a sus acciones en el conflicto las Naciones Unidas han revelado que este es de los países con más violaciones de derechos de los niños.

- 4. Estado de Palestina El estado de Palestina hace parte del conflicto armado Israel-Palestina, Y en el conflicto de Rusia y Ucrania no ha hecho anuncios oficiales, pero se puede sospechar su apoyo hacia Rusia gracias a sus relaciones históricas. En Palestina los derechos de los niños tratan de ser implementados, pero gracias a los conflictos del país desde el siglo 20, muchos de estos han sido en vano.
- 5. Estados Unidos de América Los Estados Unidos de América ha mostrado su total apoyo hacia sus aliados en ambos conflictos, en el caso de Rusia y Ucrania, ha mandado ayudas para los Ucranianos a lo largo de la guerra. En el caso de Israel-Palestina, también ha mostrado su completo apoyo hacia Israel, gracias a su estrecha Relación Histórica, pero también ha liderado operaciones de ayudas humanitarias en Gaza, las Naciones Unidas siendo un mediador. En Estados Unidos los derechos de los niños son estrictamente respetados, como en todos los países tienen desafíos, pero es uno de los que más esfuerzos ha hecho para la causa.
- 6. República de Bielorrusia La República de Bielorrusa durante el conflicto ruso-ucraniano ha demostrado su completo apoyo a el gobierno ruso ya que durante el conflicto permite que las fuerzas armadas rusas lanzarán misiles en dirección de ataque a Ucrania, pero sobre el conflicto en Gaza no ha dado ningún comunicado de apoyo con cualquiera de los dos países. Respecto a los derechos de los niños se ha demostrado que no ha hecho mucho para poder colaborar con la protección de estás haciendo que las Naciones Unidas le hagan constantes llamados de atención.
- 7. República Popular de China La República Popular China ha demostrado un completo apoyo al país Ruso en el conflicto ruso-ucraniano pero en el conflicto israelí-palestino ha decidido mantenerse completamente neutral, en el aspecto de derechos humanos de los niños el país ha tenido mejoras pero de todas maneras le faltan muchos proyectos por cumplir para poder garantizar los derechos de los niños.
- 8. República Islámica de Irán La República Islámica de Irán es parte de la Convención de los derechos del niño pero ha continuado en permitir que ciertos derechos sean violentados. Respecto a los conflictos, Irán ha demostrado su apoyo a los países Rusos y Palestino.

- 9. República Popular Democrática de Corea La República Popular Democrática de Corea durante las últimas décadas ha demostrado la falta de importancia que le dan a los derechos de los niños forzandolos a recibir maltratos y hacer trabajos. Este país ha demostrado su apoyo a Rusia y al país Palestino durante los dos conflictos.
- 10. Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte El Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte ha sido de los países que consideran que la protección de los derechos de los niños deben ser una prioridad, apoyando proyectos y reformas para proteger a estos; En estos conflictos Reino Unido ha reflejado su completo apoyo a Ucrania con el ingreso a la Unión Europea y con sanciones a nivel internacional para Rusia y también al país Israelí, generando apoyos para defender a los israelíes.
- 11. Reino de España El Reino de España cree que los derechos de los niños y el niño son importantes ya que estás generaciones son el futuro del mundo y es importante preservarlas. En los conflictos ha reflejado su apoyo a Israel y a Ucrania pero en el caso de el conflicto Israelí-palestino ha sido de los pocos países en reconocer a Palestina cómo un Estado.
- 12. República de Colombia La República de Colombia apoya la preservación de los derechos del niño y ha intentado participar en proyectos los cuales garanticen estos derechos; Desde el inicio de cada conflicto Colombia ha sido muy claro con su apoyo a los países de Ucrania y Palestina, hasta el punto de cortar relaciones diplomáticas con el país Israelí.
- 13. República Francesa La República Francesa cómo pionero en los derechos humanos, también considera que los derechos de los niños son primordiales en la sociedad. Así mismo, en los conflictos ha demostrado apoyo al país Israelí y el país Ucraniano, a través de relaciones diplomáticas.
- 14. Estado de Emiratos Árabes Unidos El Estado de Emiratos Árabes Unidos ha brindado protección a los derechos de los niños pero a la mayoría de extranjeros que viven en el país son víctimas de violaciones de derechos humanos y respecto a los conflictos el país se ha demostrado cómo intermediario en el conflicto ruso-ucraniano para llegar a un acuerdo y en el conflicto

israelí-palestino ha respetado la soberania del país Israelí pero se ha mantenido neutral ante la situacion.

- 15. República Árabe de Egipto La República arabe de egipto se ha mantenido neutral en el conflicto Rusia-Ucrania gracias a sus relaciones con ambos, en contrario, en el conflicto Israel-Palestina, ha mostrado apoyo hacia Palestina, y ha apoyado la negociación de ambos. Los derechos de los niños en Egipto necesita mucho trabajo, por más que el gobierno haya tratado de involucrarse, todavía tienen derechos incumplidos.
- 16. República de Polonia La República de Polonia ha hecho claras sus posiciones con respecto a los dos conflictos, en el Conflicto Ruso-Ucraniano, ha mostrado completo apoyo hacia Ucrania y ha mandado apoyo. En el conflicto Israeli-Palestino ha mostrado apoyo hacia Israel y hacia una negociacion entre ambos. Los derechos de los niños en Polonia, son estrictamente respetados con la ayuda de acuerdos internacionales y leyes.
- 17. República de Turquía La República de Turquía ha demostrado fuerte apoyo hacia Palestina y Ucrania en sus respectivos conflictos, sin embargo también tiene relaciones con Rusia e Israel. En Turquía se han hecho muchos esfuerzos para cumplir los derechos de los niños, pero todavía tienen áreas por mejorar para respetar todos los derechos de los mismos.
- 18. Reino Hachemita de Jordania El Reino Hachemita de Jordania ha hecho claro su apoyo hacia los derechos palestinos en el conflicto Israel-Palestina, sin embargo, mantiene una buena relación con Israel. En cambio en el conflicto Rusia-Ucrania, ha decidido mantener una actitud neutral. Los derechos de los niños en Jordania tratan de ser respetados, sin embargo todavia hay muchos que se incumplen, como el trabajo infantil.
- 19. Arabia Saudita Arabia Saudita puede ser considerado como un país en posición neutral en ambos conflictos, sin embargo se ha visto mayor curiosidad en el conflicto Israel-Palestina. Esta delegación es muy importante gracias a sus fronteras y su poder en esta zona. Arabia Saudita ha hecho muchos esfuerzos en los últimos años para cumplir los derechos de los niños, sin embargo algunas áreas necesitan trabajo.

- 20. República Bolivariana de Venezuela La República Bolivariana de Venezuela desde el inicio de ambos conflictos ha reflejado su apoyo al país Palestino y al país Ruso, generando respuestas hacia aquellos que han demostrado un desacuerdo en su opinion, cómo en el caso cuando el Gobierno Venezolano le contesto al Presidente Israelí por estar en desaprobación con su posicionamiento ante la guerra. El gobierno Venezolano se caracteriza por siempre estar haciendo esfuerzos para disminuir los efectos internos que afectan los derechos de los niños pero cómo todavía hay muchos problemas se les ha dificultado un poco poder llevarlos a cabo.
- 21. Estado de Qatar El Estado de Qatar desde el inicio de ambos conflictos ha demostrado un apoyo a el país Palestino pero en el caso de la guerra Ruso-ucrania se ha mantenido en una posicion neutral intentando mediar entre los dos países. En el caso de los derechos de los niños es un poco complicado ya que este país enfrenta, problemas de maltrato infantil, matrimonio infantil entre otros, y es un poco dificil determinar si hay un progeso por problemas de falta de información.
- **22. República de Corea:** En el caso del conflicto Ruso-Ucraniano, ha mantenido una posición neutral, sin embargo se han mostrado señales de preferencia hacia Ucrania. En el caso de en conflicto Israeli-Palestino, ha mostrado preferencia por ambos bandos, por lo cual no podemos decir que esta de cierto lado, sin embargo en el ultimo año, ha mostrado prefenencia por el bando palestino. Los derechos de los niños en este país son muy importantes, y están legalizados, pero aun así no se cumplen en su totalidad.
- 23. República y Socialista de Vietnam Vietnam ha mostrado una posición neutral en el conflicto ruso-ucraniano desde el 2014, y desde entonces no ha cambiado su posición. Sin embargo, en el conflicto palestino-Israeli, ha mostrado gran apoyo hacia palestina y sus deciciones. En Vietnam los derechos de los niños son respetados y reconocidos en la ley, pero hay diferentes retos al cumplirlos gracias a la falta de recursos.
- **24. Reino de Rumania:** El reino de Rumania ha mostrado apoyo al gobierno Ucraniano desde un inicio brindando apoyo a aquellas personas que han salido del país Ucraniano pero en el caso del otro conflicto no ha dado una posición precisa sobre a qué país ha decidido apoyar. A pesar de que en el país, la pobreza es una situación que ha afectado a todos, esto no ha sido un impedimento para

cumplir y colaborar con el cumplimiento de los derechos de los niños en su mayoría, caracterizándose por promover la realización de esta entre otros países.

25. Republica federal de Alemania - Alemania ha mostrado mucho apoyo hacia sus bandos pertenecientes, en el caso del conflicto Israeli-Palestino, ha mostrado apoyo por Israel junto a Los Estados Unidos. y en el caso del conflicto Ruso-Ucraniano, ha mostrado apoyo hacia Ucrania, mandando apoyo militar. En Alemania los derechos de los niños son mayormente cumplidos, gracias a los esfuerzos hechos por el país para el desarrollo de los niños en un entorno saludable.

3.5. Links de apoyo

- ➤ https://www.youtube.com/watch?v=freEDtISvZw
- https://www.youtube.com/watch?v=zcPj4eEnhyM
- https://cnnespanol.cnn.com/video/impacto-ninos-ninas-menores-guerra-rusia-ucrania-redaccion-mexico
- https://www.unicef.es/causas/emergencias/ucrania
- https://www.france24.com/es/programas/historia/20230223-la-guerra-en-ucrania-un-conflicto-fraguado-desde-hace-d%C3%A9cadas
- https://www.unicef.org/es/emergencias/ninos-ninas-gaza-necesitan-ayuda-emergencia-desesperadamente

4. Bibliografía

- > 5 consecuencias del Conflicto de Ucrania en la Infancia. Save the Children. (2022, January 27). https://www.savethechildren.es/actualidad/5-consecuencias-conflicto-ucrania-infancia
- ➤ Padinger, G. (2024, febrero 24). ¿Por qué Rusia invadió Ucrania? ¿Cuáles son los motivos y el origen del conflicto? CNN.

 https://cnnespanol.cnn.com/2024/02/24/por-que-rusia-ucrania-guerra-invasion-motivos-orix/

- La guerra en Ucrania, un conflicto fraguado desde hace décadas. (s/f). France24.com.

 Recuperado el 9 de agosto de 2024, de

 https://www.france24.com/es/programas/historia/20230223-la-guerra-en-ucrania-un-conflicto-fraguado-desde-hace-d%C3%A9cadas
- ➤ La función de UNICEF en materia de promoción y apoyo a la Convención sobre los Derechos del Niño. (s/f). Unicef.org. Recuperado el 9 de agosto de 2024, de https://www.unicef.org/es/convencion-derechos-nino/funcion-unicef#:~:text=UNICEF%20es/20el%20organismo%20de,de%20asistencia%20y%20asesoramiento%20especializados
- ➤ Qué hacemos. UNICEF. (n.d.). https://www.unicef.org/es/que-hacemos
- Admin, D. (2024, 20 febrero). Historia de la Cuestión de Palestina La cuestión de Palestina. La Cuestión de Palestina. https://www.un.org/unispal/es/history/
- UNICEF history. (s/f). Unicef.org. Recuperado el 9 de agosto de 2024, de https://www.unicef.org/history
- > Children in Gaza need life-saving support. (s/f). Unicef.org. Recuperado el 9 de agosto de 2024, de https://www.unicef.org/emergencies/children-gaza-need-lifesaving-support
- ➤ La vida de miles de niños en Gaza depende de que se les entregue ayuda. (2024, 2 mayo). Noticias ONU. https://news.un.org/es/story/2024/03/1528077
- ➤ Boiko, U. (2023, junio 1). Más de 1500 niños muertos o heridos en la guerra de Ucrania. Noticias ONU. https://news.un.org/es/story/2023/06/1521552
- España, U. (s/f). *Ucrania: 7,8 millones de niños en riesgo*. Unicef.es. Recuperado el 10 de agosto de 2024, de https://www.unicef.es/noticia/ucrania-75-millones-de-ninos-en-riesgo
- ➤ España, U. (s/f). *Conflicto en Ucrania*. UNICEF España. Recuperado el 10 de agosto de 2024, de https://www.unicef.es/causas/emergencias/ucrania
- Los niños que huyen de la guerra de Ucrania corren un mayor riesgo de ser víctimas de la trata y la explotación. (s/f). Unicef.org. Recuperado el 10 de agosto de 2024, de https://www.unicef.org/es/comunicados-prensa/ninos-huyen-guerra-ucrania-corren-mayor-riesgo-victimas-trata-explotacion
- La guerra de Ucrania lleva a toda una generación de niños y niñas a una situación límite. (s/f). Unicef.org. Recuperado el 10 de agosto de 2024, de https://www.unicef.org/es/comunicados-prensa/guerra-ucrania-lleva-generacion-ninos-a-situacion-limite
- Ucrania: la guerra pasa factura a las escuelas y el futuro de los niños y niñas. (2023, noviembre 8). Human Rights Watch.
 https://www.hrw.org/es/news/2023/11/08/ucrania-la-guerra-pasa-factura-las-escuelas-y-el-futu-ro-de-los-ninos-y-ninas

- Rusia atenta contra el derecho a la educación de niños y niñas en las zonas ocupadas en Ucrania. (s/f). Amnesty.org. Recuperado el 10 de agosto de 2024, de https://www.es.amnesty.org/en-que-estamos/blog/historia/articulo/rusia-contra-el-derecho-a-la-educacion-en-las-zonas-ocupadas-en-ucrania/
- Rob Corp. (2024, julio 8). Rusia Ucrania: al menos 31 muertos en ataques rusos con misiles contra varias ciudades y un hospital infantil de Kyiv. BBC.
 https://www.bbc.com/mundo/articles/cjk3xg773gro
- China: Comité de Derechos del Niño expresa preocupación por violaciones a las garantías fundamentales. (2013, septiembre 30). Noticias ONU. https://news.un.org/es/story/2013/09/1283611
- ➤ Irán: protección de niños frente a la violencia UNICEF. (s. f.). UNICEF España.

 https://www.unicef.es/noticia/pedimos-la-proteccion-de-ninos-y-ninas-en-iran-frente-cualquie
 r-forma-de-violencia#:~:text=La%20Rep%C3%BAblica%20Isl%C3%A1mica%20de%20Ir%
 C3%A1n,pensamiento%20y%20la%20reuni%C3%B3n%20pac%C3%ADfica.
- ➤ *Niños de Corea del Norte*. (2013, mayo 24). Humanium. https://www.humanium.org/es/corea-del-norte/
- El Secretario General incluye a Israel en la lista de países que violan los derechos de los niños en los conflictos amados. (2024, 7 junio). Noticias ONU.
 https://news.un.org/es/story/2024/06/1530411#:~:text=El%20portavoz%20de%20la%20ONU_ni%C3%Blos%20en%20los%20conflictos%20armados.
- Los niños y niñas de Gaza necesitan ayuda de emergencia. (s. f.). UNICEF.

 https://www.unicef.org/es/emergencias/ninos-ninas-gaza-necesitan-ayuda-emergencia-desesperadamente
- > Niños de los Emiratos Árabes Unidos Humanium. (2019b, abril 3). Humanium. https://www.humanium.org/es/emiratos-arabes-unidos/
- > Expertos de las Naciones Unidas piden a Bielorrusia que ponga en libertad a los niños y jóvenes encarcelados por delitos relacionados con las drogas en medio de la crisis de la COVID-19. (s/f). Ohchr.org. Recuperado el 10 de agosto de 2024, de https://www.ohchr.org/es/2020/05/un-experts-urge-belarus-release-children-and-young-people-jailed-drug-offences-amid-covid
- ➤ Pérez, M. (s/f). Venezuela arremete contra el presidente de Israel por cuestionar su postura sobre la guerra en Gaza. France24.com. Recuperado el 19 de septiembre de 2024, de https://www.france24.com/es/medio-oriente/20231117-venezuela-arremete-contra-el-presidente-de-israel-por-cuestionar-su-postura-sobre-la-guerra-en-gaza
- > Niños de Venezuela. (2016, enero 21). Humanium. https://www.humanium.org/es/venezuela/

- Canal26.com. (2024, junio 15). Arabia Saudita y Qatar sobre la guerra en Ucrania: "Cualquier proceso requiere la participación de Rusia". Canal26.com. https://www.canal26.com/internacionales/arabia-saudita-y-qatar-sobre-la-guerra-en-ucrania-cualquier-proceso-requiere-la-participacion-de-rusia-378871
- ➤ Niños de Qatar. (2013, agosto 19). Humanium. https://www.humanium.org/es/qatar/
- Niños de Rumanía. (2013, agosto 13). Humanium. https://www.humanium.org/es/rumania/
- ➤ Chóliz, B. C. (2024, April 15). Qué países apoyan a Israel y cuáles a Palestina: el mapa de alianzas en el conflicto. Heraldo de Aragón.

https://www.heraldo.es/noticias/internacional/2024/04/15/paises-apoyan-israel-palestina-mapa-alianzas-conflicto-1686076.html

